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Er hat eine so tolle Grafikkarte, warum sollte man die Power von dieser nicht nutzen? Das geht
wunderbar unter Windows 10 und zum Videoschneiden auch mit DaVinci.

Nur um jetzt unbedingt auf Mac OSX zu arbeiten und damit die tolle Grafikkarte zu umgehen,
macht doch echt keinen Sinn, oder sehe ich da was falsch?

Erst mal testen, kost ja nüscht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47168-nvidia-geforce-rtx-2070-super/?postID=580030#post580030
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